

DESPUES DE UN LARGO CONFLICTO

Fumaron pipa de la paz en Carozzi

VALPARAISO (Azócar, corresponsal).— En una breve ceremonia, presidida por el Ministro de Economía, Carlos Figueroa, se firmó en la Intendencia el acta de avenimiento que puso fin al conflicto de los operarios de la Fábrica de Fideos Carozzi de Quilpué.

La principal planta de esa industria fue destruida por un voraz incendio el 24 de enero de este año, el que dejó cuantiosas pérdidas. La compañía desahució entonces a 270 operarios, lo que provocó un largo litigio en la Corte del Trabajo.

El convenio suscrito ayer por el Sindicato de Obreros, la Compañía Carozzi y el Gobierno, especifica que se

pagará una indemnización global de 3 millones de escudos; se absorberá a un sector de cesantes en obras fiscales; la compañía reconstruye una pequeña planta para alimentos concentrados en Quilpué y recontrata a 26 personas; se presenta un proyecto de ley que concede franquicias especiales y otorga una jubilación a los operarios que hayan cumplido 30 años de servicios.

El Ministro Figueroa destacó la importancia del convenio y agradeció a las instituciones regionales que se movilizaron para contribuir a la solución del grave problema social que creó en la zona la destrucción de la gigantesca y antigua industria quilpuéna.

PONEN TERMINO AL CONFLICTO DE CAROZZI

Viajó en la mañana de ayer a Valparaíso, el Ministro de Economía, Carlos Figueroa. Se informó que el Secretario de Estado visitará posteriormente la localidad de Quilpué a objeto de asistir a la firma del acta de avenimiento que pone término definitivo al conflicto que mantenían los trabajadores de Carozzi.

En sus aspectos principales, el acta establece el pago de una indemnización y el correspondiente desahucio a los trabajadores que se desempeñaban en la industria a la fecha que fue destruida por un incendio.

Contempla, además, una previsión en la colocación de parte del personal en diversas entidades estatales, tales como EMPREMAR y filiales de la CORFO.

Asimismo se mantiene a un grupo de trabajadores en número suficiente para que sobreviva el sindicato de la industria.

Finalmente, el Gobierno a través de la Intendencia, se haría cargo de la situación de los cesantes que no alcanzan a ser ubicados oportunamente.

Ministro de Economía a Valparaíso Firman acta en el conflicto Carozzi

En una ceremonia que se efectuará a las 11 horas en el Salón Rojo de la Intendencia de Valparaíso, será firmada el acta de avenimiento que pone término al conflicto de los trabajadores de la Industria de Fideos y Alimentos Carozzi, de Quilpué.

Al acto concurrirá el Ministro de Economía, Carlos Figueroa, quien presidirá la ceremonia.

El acta de avenimiento será firmada por autoridades del Gobierno, representantes de la firma Carozzi y dirigentes del Sindicato de Obreros.

El conflicto se suscitó a fines del mes de enero pasado, a raíz de la destrucción casi

total por un incendio de la planta de Fideos y Alimentos Carozzi, de Quilpué.

En parte del acuerdo logrado, se establece una jubilación para aquellos trabajadores que hayan cumplido más de veinte años en la empresa y los que tengan a la fecha de su jubilación una determinada edad; cancelación de una indemnización al personal, incluso a aquellos que jubilan; destinación de una parte de los trabajadores a labores en la nueva planta de alimentos que se reconstruirá en los alrededores de Quilpué y ocupación de obreros en otras industrias de la zona.

¡AL FIN! SOLUCIONADO CONFLICTO DE CAROZZI

DECLARÓ EL MINISTRO DE ECONOMÍA, Carlos Figueroa, que se había llegado a una feliz solución en el problema que se había planteado con la industria Carozzi, que resultó destruida por un incendio, motivando un conflicto entre la empresa y el personal.

El titular de Economía dijo que en el curso de esta semana concurrirá a un acto en el que se firmará la solución definitiva del conflicto de dicha industria. Explicó que las bases del arreglo consisten en seis puntos. A través del primero, la empresa Carozzi pone término a los juicios pendientes en contra de los trabajadores ante el Tribunal del Trabajo; en segundo término, la industria entrega 3 millones de escudos como indemnización para ser repartidos entre los trabajadores; el tercer punto establece que los obreros podrán retirar el 8,33 por ciento de un fondo especial de cesantía que mantienen actualmente los sindicatos molineros.

Por otra parte, la empresa se compromete a construir una planta productora de alimentos en Quilpué.

Además, se enviará un proyecto de previsión que beneficiará a 150 operarios que laboraban en dicha industria.

Finalmente, Carozzi se compromete a mantener contratados a 16 obreros para que pueda subsistir el sindicato y, además, la CORFO, la Intendencia y otros organismos fiscales, se comprometen a buscar trabajo a los 150 operarios dejados cesantes.

El acta de solución definitiva se firmará en Valparaíso.



Solucionado conflicto en Carozzi

Declaró el Ministro de Economía, Carlos Figueroa, que se había llegado a una feliz solución en el problema que se había planteado con la industria Carozzi, que resultó destruida por un incendio, motivando ello un conflicto entre la empresa y el personal.

El titular de Economía dijo que en el curso de esta semana concurrirá a un acto, en el que se firmará la solución definitiva del conflicto de dicha industria. Explicó que las bases del arreglo consisten en seis puntos. A través del primero,

la empresa Carozzi pone término a los juicios pendientes en contra de los trabajadores ante el Tribunal del Trabajo; en segundo término, la industria entrega 3 millones de escudos como indemnización para ser repartidos entre los trabajadores; el tercer punto establece que los obreros podrán retirar el 8,33 por ciento de un fondo especial de cesantía, que mantienen actualmente los sindicatos molineros.

Por otra parte, la empresa se compromete a construir una planta productora de alimen-

tos en Quilpué.

Además se enviará un proyecto de previsión que beneficiará a 150 operarios que laboraban en dicha industria.

Finalmente, Carozzi se compromete a mantener contratados a 16 obreros para que pueda subsistir el sindicato y además, la CORFO, la Intendencia y otros organismos fiscales, se comprometen a buscar trabajo a los operarios dejados cesantes.

El acta de solución definitiva se firmará en Valparaíso.

Lo anunció

Ministro Figueroa:

Solucionado conflicto de obreros de Carozzi

Totamente solucionado se encuentra el conflicto que mantenían los trabajadores de la Industria Carozzi, a raíz del incendio que destruyó parcialmente la fábrica de esta empresa en Quilpué y que amenazaba con dejar a un sin número de obreros cesantes.

El Ministro de Economía, Carlos Figueroa, señaló ayer que el acta final será firmada en los próximos días en Valparaíso.

Agregó que los puntos básicos son: a) se pone término al juicio pendiente entre la empresa y los trabajadores; b) la empresa pagará a los funcionarios una indemnización de tres millones de escudos, para ser repartidos entre ellos, sin perjuicio de la que ellos reciben en la actualidad; c) la firma construirá en Quilpué una Industria de Productos Alimenticios; d) la empresa, mientras la Industria se reconstruya, mantendrá contratados a 26 obreros para que no desaparezca el Sindicato; e) se enviará al Congreso un Proyecto de Previsión Extraordinaria que beneficiará, aproximadamente, a 150 trabajadores; y, finalmente, al resto de los obreros se les dará ocupación en Valparaíso, en diversas industrias.